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Verbale di Deliberazione del Consiglio Comunale 
 

N.   11    del  25.01.2011  
  
OGGETTO:  Interrogazione cons. Ricciardi  prot. 33719 del 15.11.2010 – Questione 

Comparto 219. 
 

L’anno duemilaundici il giorno venticinque del mese di gennaio,  con inizio alle ore 19.10,  nell’aula  

consiliare del Palazzo Comunale  si  è  riunito il Consiglio Comunale, ritualmente convocato in seduta 

straordinaria  ed in  prima convocazione. 

 

              
             Presenti  Assenti     Presenti  Assenti 
 

1)   SODANO  Antonio        -   Sindaco X  17)  GUERRIERO  Sebastiano X  
2)   MARINO  Giovanni X  18)  MONDA  Raffaele X  
3)   CERCIELLO  Michele X  19)  D’OTO  Oto  X 
4)   ESPOSITO MOCERINO Michelangelo  X 20)  AMATO  Luigi  X 
5)   PERNA  Emanuele X  21)  JOSSA  Giuseppe  X 
6)   ODORE  Gennaro X  22)  ESPOSITO  Vincenzo X  
7)   RICCIARDI  Agostino X  23)  SORRENTINO Sebastiano X  
8)   ESPOSITO  Sigismondo X  24)  PALLADINO  Agostino X  
9)   VACCA  Raffaele  X 25)  NAPPI  Michele  X 
10)  ALTARELLI  Filippo X  26)  LA  GALA  Aniello  X 
11)  DEL  GIUDICE  Massimo  X 27)  BENEDUCE  Celestino  X 
12)   MONDA  Pasquale X  28)   TERRACCIANO  Luigi  X 
13)   SASSO   Antonio X  29)  CAPRIO Luigi X  
14)   MOCCIA  Luigi X  30)  DEL GIUDICE Andrea X  
15)   FALCO Pasquale X  31)  TRAMONTANO Francesco X  
16)   DI  MONDA  Nicolina  X    
 
 
 
 

Presiede la seduta il Presidente del Consiglio geom. Michele Cerciello, assistito dal   Segretario Generale 
dott.  ssa  Francesca   Balletta, con le funzioni di cui all’art.97 comma 2 del D.Lgs. 267/00. 
 
 
 



 
Letto, approvato e sottoscritto: 
 
F.TO IL PRESIDENTE del  CONSIGLIO                    F.TO IL  SEGRETARIO  GENERALE 

   
       geom. Michele Cerciello     dr. ssa Francesca Balletta 
 

 
Per  copia conforme all’originale 
 
Marigliano,  04.02.2011 

IL RESPONSABILE SETTORE  VII 
                   

         Dr.ssa Giuseppa Capone 
 
_______________________________________________________________________ 
 
Il sottoscritto  Responsabile  del Settore  VII, visti gli atti d’ufficio, 

 
CERTIFICA 

Che la presente deliberazione: 
� E’ stata dichiarata immediatamente eseguibile ai sensi del comma 4 dell’art.134  T.U. 

n.267/2000; 
� Viene affissa a questo Albo Pretorio per 15 giorni consecutivi a partire  dal 

04.02.2011                       come prescritto dall’art.124, comma 1, T.U. n.267/2000 
(N.    276             REG. PUBBLICAZ.) 

� E’ trasmessa, contestualmente all’affissione all’Albo Pretorio,   ai signori capigruppo 
consiliari come prescritto dall’art.125 del T.U. n.267/2000. 

 
Marigliano,  04.02.2011 
 
F.TO  Il messo comunale    F.TO IL RESPONSABILE SETTORE   VII 

                
                  dr.ssa Giuseppa Capone 
 
 

 
ESECUTIVITA’ 

(Articolo 134, D.Lgs. N.267/2000) 
 

Che la presente deliberazione è divenute esecutiva il______________________ 
� Decorsi 10 giorni dalla data di inizio della pubblicazione. 
 

Marigliano,_________________  F.TO  IL RESPONSABILE SETTORE  VII 
                             Dr.ssa Giuseppa Capone 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

Il PRESIDENTE  passa al 4° punto all’o.d.g. ad oggetto: “Interrogazione cons. Ricciardi  
prot. 33719 del 15.11.2010 – Questione Comparto 219”. 

Il Presidente dà  la parola al cons. Ricciardi,  il quale  legge l’ interrogazione prot.  33719 
del 15.11.2010 ad oggetto: “Integrazione all’o.d.g. discussione questione comparto 219”, integrata 
dall’interrogazione prot. 33722 del 15.11.2010 ad oggetto: “Revoca delibera G.C. n.112 /2010 
alloggi ex legge 219/81”,   nei testi allegati alla presente deliberazione. 

Si dà atto che entra il cons. Del  Giudice M.  PRESENTI  21. 

Il PRESIDENTE  informa di aver ricevuto un breve relazione in merito  dal Responsabile 
del  Settore III, ing. Matrisciano,  prot. 2034 del 25.01.2011, di cui dà lettura, in cui  si  specifica 
che la delibera  di G.C. n.112/2010 è solo  di indirizzo e richiama  le attività  che la legge richiede 
per l’assegnazione degli alloggi 219. In alternativa, possono essere adottate soluzioni diverse, 
proposte dal cons.  Ricciardi e approvate dal Consiglio, purchè rispettino i parametri indicati 
dalla leggi vigenti in materia. In essa viene, infine, rappresentato che la mancata assegnazione 
degli alloggi comporta l’appesantimento del bilancio comunale per la manutenzione degli stessi, 
nonchè la configurazione di danni erariali (Corte dei Conti).  

Si dà atto che entra il cons. Amato.  PRESENTI  22. 

Chiede la parola il  SINDACO, il quale  ci tiene a dichiarare il proprio impegno a vagliare  
le proposte di cooperative e associazioni  presenti sul territorio circa la disponibilità  o la gestione 
del verde pubblico nel quartiere di Pontecitra. Per quanto riguarda la delibera di G.C. 
n.112/2010, sta aspettando sia  l’orientamento politico che della Commissione Consiliare 
competente, presieduta dal cons. Ricciardi.  Il Consiglio Comunale, che è sovrano, deciderà poi  
come  gestire  lo spazio pubblico del quartiere 219. 

Si dà atto che entrano i consiglieri La Gala e  Beneduce.  PRESENTI  23.  

 Il cons. RICCIARDI  riprende la parola,  evidenziando quelle che sono le problematiche 
del quartiere 219, che ben si conoscono; personalmente, nella sua qualità di consigliere della 
maggioranza, avendo promesso  di dare  il proprio contributo al quartiere,  voleva  fare una sua 
proposta per  un fitto sociale da concordare con le associazioni sul territorio e con il Comitato di 
quartiere; intendeva, poi, organizzare  una cooperativa di servizi con i cittadini  meno abbienti; 
un’altra proposta era quella  di  assegnare i contatori elettrici  nei palazzi ai condomini  e di 
educare i cittadini alla raccolta differenziata. Per quanto riguarda la delibera di G.C. n.112/2010, 
ritiene  che  la legge regionale n. 13 /2000  sia fuori termine. 

Il cons. SORRENTINO  è del parere che  una volta per sempre si debba decidere in merito 
a questa problematica della 219; chiede, pertanto, un impegno  al Presidente del Consiglio e al 
Sindaco affinché  venga fissato un consiglio monotematico sull’argomento. 

Il  PRESIDENTE  chiude questo discorso sull’interrogazione del cons. Ricciardi  
confermando l’impegno formale dell’Amministrazione a discutere della questione 219  in uno dei 
prossimi Consigli. 

 

Dr.ssa G/Capone 
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